
 

令和 4年度 第 6回運営推進会議議事録 

令和 5 年 2 月 28 日 

事業所名 特別養護老人ホーム勝田三思園 

担 当 者  電話番号 017-763-0036 

 

１．開催日時 令和 5 年 2 月 2 日（木）  時  分 ～  時  分 

２．開催場所 勝田三思園（書面） 今年度開催回数（ 6 回目） 

３．出 席 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

書面送付 氏名 構成員の属性 

○  （松原町会長     ） 

○  （民生委員・児童委員、主任児童委員） 

○  （民生委員      ） 

○  （青森市中央地域包括支援センター） 

○  （入居者家族     ） 

○  （入居者       ） 

  （          ） 

  （          ） 

 

 事業所側 

 

 

 （施設長       ） 

 （施設長補佐・介護主任 ） 

 （主任生活相談員   ） 

 （看護主任      ） 

 （主任管理栄養士   ） 

４．活動状況の報告 12～1 月までの入居者状況報告と行事等の報告 

５．活動状況の評価 

・勝田三思園の職員の皆様は日常の業務とコロナ感染症予防において大変お疲

れかと思います。今後も頑張ってください。（松原町会会長） 

・コロナ感染者が出て、多忙な日々を過ごし職員皆様の努力と心痛ご苦労様で

した。でもクラスターに至らず「ホッ」としています。（民生委員） 

・以前のような皆で集まれる行事の開催は難しいですが、入居者さんが楽しみ

を持ってもらえるように食事やイベント等、工夫されているのがよく分かりま

した。また看取りの方に対しては、感染防止策を行いながら面会・付き添い等

に対応しており、本人・ご家族の時間を大切にしているところは素晴らしいと

思います。（青森市中央地域包括支援センター） 

６．主な議題 

①新型コロナウイルス感染症が５類へ移行した際、当事業所に行って欲しいこ

と、また期待できることは何かありますか。 

②その他 

７．要望、助言等 

①新型コロナウイルス感染症が 5 類へ移行した際、当事業所に行って欲しいこ

と、また期待できることは何かありますか。 

ａ）5 類へ移行したとしても、特別養護老人ホームという施設を考えた場合、感

染しやすい高齢者が大多数いることを考えると、もうしばらく感染予防は従来

通り行うべきと考える。国の緩和政策が進めば、入居者と家族の面会は、緩和



 

を段階的に進めても良いと思う。（松原町会会長） 

ｂ）5 類に移行しても今まで通り気を緩めずに、このままコロナ収束を願います。

（民生委員） 

ｃ）感染防止対策をしながら、認知症カフェをまた一緒に行いたいです。「どせ

ばいいカード」を使用しての人生会議、対面での運営推進会議等も一緒に行い

たいです。（青森市中央地域包括支援センター） 

ｄ）もうしばらくマスクは外せないと思いますが、本人が嫌がった時には着け

ないで様子をみて下さればと思います。また暖かくなって 2 階の屋上から外を

眺めたり、園の周りをお散歩できるようになるといいですね。（入居者家族） 

②その他 

ａ）対面での会議が待ち遠しいです。（民生委員） 

８．意見等へ 

の対応等 

①新型コロナウイルス感染症が 5 類へ移行した際、当事業所に行って欲しいこ

と、また期待できることは何かありますか。 

ａ）マスク着用、手洗い、手指消毒等の基本的な感染防止対策の継続は必要と

考えております。面会につきましては 3 月より再開し、利用者様・家族様の交

流の機会を確保し、QOL の向上に努めております。ただし、感染状況によっては

面会を制限させて頂く事も検討しております。 

ｂ、ｃ）5 類に移行したとしても、利用者様は重症化リスクが高いということを

認識し、対応していきます。1 日でも早くコロナが収束し、皆さんが集まって活

動できることを切に願っています。 

ｄ）利用者様に関しましては、ユニットで過ごされている時は、他利用者様と

の距離も保てることから、マスクは着用しておりません（本人希望やショート

ステイ利用者様には着用して頂いております）。面会時やユニット利用者様以外

との交流の際は、マスクの着用をお願いしています。また認知症や拒否が強い

場合は無理をしておりませんので、ご安心ください。これから暖かくなってき

ますので、外の空気を感じることが出来るよう散歩等が出来ればと考えており

ます。 

②その他 

ａ）県内のコロナ感染者も少なくなっていますので、対面での運営推進会議の

開催を検討したいと考えております。 

９．その他特記事項  

 


